

AWNI

Kasi Adm. Kamtib Lapsustik Purwokerto Ikuti Seminar Back To Basics

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.AWNI.OR.ID

May 5, 2023 - 16:47



Purwokerto - Salah satu strategi peningkatan kualitas bagi layanan Pemasarakatan diseluruh Indonesia adalah dengan menjalankan Program Pelaksanaan Prinsip Dasar Pemasarakatan (Back To Basics).

Untuk melaksanakan dan lebih memahami mengenai Program Back to Basics tersebut maka Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jateng mengikuti kegiatan Webinar Back to Basics Pemasarakatan secara virtual, Jumat (05/05).

Kegiatan webinar ini diikuti secara langsung di Kantor Wilayah oleh Kepala Lapas Narkotika, Riko Purnama Candra, Kasi Adm. Kamtib, Awaludin Cahyo Prasetyo

dan Staff Urusan Umum, Mukhlis Irawan. Selain itu, seluruh Pejabat Struktural juga mengikuti webinar tersebut bertempat di Sekretariat Lapas Narkotika Purwokerto.

Webinar dibuka secara langsung oleh Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jateng, Dr. A. Yuspahrudin. Dalam sambutannya, Yuspahrudin menyampaikan bahwa kegiatan berskala nasional ini untuk menyamakan persepsi dalam memberikan Pelayanan Pemasarakatan yang lebih baik.

"Kegiatan ini memiliki tujuan utama untuk menyamakan visi dan misi dalam memberikan kualitas pelayanan yang terbaik, jauh dari tindakan-tindakan yang mengganggu integritas dan mengarah pada tindakan KKN", ujar Kakanwil

Selain itu, Yuspahrudin juga mengatakan bahwa Pemasarakatan adalah salah satu aspek penting dalam memperbaiki kualitas hidup masyarakat. Dalam hal ini, Pemasarakatan memiliki peran penting untuk membangun masyarakat yang lebih baik dan bermartabat.

Sementara itu, Kepala Pusat Pengembangan Pelatihan Teknis dan Kepemimpinan, Eko Budianto menyampaikan bahwa Pemasarakatan tidak hanya semata-mata sebagai tujuan dari pidana penjara, namun Pemasarakatan adalah sebuah sistem Pembinaan Narapidana.

"Semua harus kita lakukan secara terprogram dan terukur untuk membuat manusia-manusia tetsesat menjadi manusia baru yang bisa menemukan jalan kehidupan yang sesungguhnya dan yang benar", tuturnya

Berbagai sorotan publik akhir-akhir ini, menjadi semangat jajaran Pemasarakatan untuk bekerja kembali kepada tujuan awal, dasar-dasar Pemasarakatan dan untuk terus berbenah sesuai dengan Prinsip Dasar Pemasarakatan.

Kegiatan ini menghadirkan 2 (dua) orang narasumber hebat, yakni Sekretaris Direktorat Jenderal Pemasarakatan, Heni Yuwono dan Kepala Divisi Pemasarakatan Kanwil Kemenkumham Jateng, Supriyanto. (AKN)